

# 市民の皆さんとはげの手アニメーションの協力で 製作しました!!

このミュージックビデオは、市歌「光さす野辺」の普及を目的として、令和5・6年度小金井市協働提案事業－小金井魅力発見！市歌「光さす野辺」みんなで作ろうミュージックビデオのプロジェクトにて、市民の皆さんと一緒に製作しました。

1月

## 歌詞ムービー大公開

ミュージックビデオ作りに先駆け、市歌の歌詞とアニメーションの下地をつくった「歌詞ムービー」を公開しました。



2月3日、4日

## ワークショップ 描こう!小金井の自然・虫・みんな!

はげの手アニメーションと一緒に「桜のはなびら・虫・雨・野川で遊ぶ人々」から好きなモチーフを選んで紙に絵を描くワークショップを小金井 宮地楽器ホールで開催しました。

2月～4月

## めりえ募集 小金井をめろう!

市役所第二庁舎入口で塗り絵を配布し、小金井の風景を思い思いの色で塗ってもらいました。



7月21日

## ミュージックビデオおひろめ展覧会!

皆さんと一緒に作ってきた市歌のミュージックビデオが完成し、小金井 宮地楽器ホール地下1階、市民ギャラリーで完成披露上映会を開催しました。また、1階マルチパーパススペースでは、皆さんが描いた絵や塗り絵を展示しました。

## はげの手アニメーション

### PROFILE

2019年に発足。  
小金井市を拠点にアニメーションを通じてまちおこし、アニメーション文化の発展を目的として活動するアニメーション作家集団。  
アニメーションを中心としたワークショップ、上映会、イベント、教育、展示等を幅広く手掛ける。



はげの手アニメーションのみなさん



ワークショップのようす